



Un coucou de Marseille où je découvre aujourd'hui le campus et le laboratoire où je vais faire ma thèse!
C'est magnifique, situé juste à l'entrée du Parc des Calanques de Marseille. De ma fenêtre, je vois le Mont Puget! Ce paysage m'apaise et m'inspire pour commencer mes travaux.

J'intègre une équipe qui travaille sur les virus et leur réplication avec de nombreux collaborateurs dans le monde et je réalise que la science nous rassemble au-delà des frontières. La paillasse, les pipettes et les expériences me manquent, j'ai vraiment hâte de commencer!

À très vite, Alice